



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung vom 16.07. bis
18.07.2024
– Auszug aus Drucksache 19/2992 –**

**Frage Nummer 2
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter Johannes Meier (AfD)	Ich frage die Staatsregierung, wie viele Staatsbankette, Staatsfeiern, offizielle Empfänge, diplomatische Empfänge, Preisverleihungen und ähnliches, führte die Staatsregierung im Jahr 2023 insgesamt durch, wie viel kosteten alle diese Veranstaltungen insgesamt im Jahr 2023 und wie viele Personen nahmen an diesen Veranstaltungen im Jahr 2023 insgesamt teil?
--	--

Antwort der Staatskanzlei

Im Jahr 2023 hat die Staatskanzlei insgesamt 317 Veranstaltungen durchgeführt. Die Kosten der Veranstaltungen wurden aus den Haushaltstiteln für repräsentative Verpflichtungen, für Aufwendungen aus Anlass von Besuchen ausländischer Staatsoberhäupter und Regierungschefs und für Kosten für Orden und Ehrenzeichen beglichen; die Höhe der Haushaltsansätze sind aus dem Haushaltsplan ersichtlich. Die Gesamtzahl der eingeladenen Gäste ist mit vertretbarem Aufwand in der Kürze der Zeit nicht zu benennen.